



## Heimspiel in Liga 2!

Am Samstag, 14 Uhr, empfangen die Badminton-Asse des SV GutsMuths Jena um Moritz Predel den TV Marktheidenfeld. Es ist ein Duell der Tabellennachbarn, wenn der Zweitliga-Sechste aus Jena auf den Fünften trifft. Aufgeschlagen wird in der Sporthalle des Sportgymnasiums im Sportforum. Am Sonntag haben die Jenaer dann ein Auswärtsspiel, ab 15 Uhr in Dorteilweil.

Foto: Jürgen Scheere

## SV GutsMuths ohne Punkte in der Fremde

Badminton: Jenaer verlieren mit 2:5

Jena. Das hatten sich die Spieler von Badminton-Zweitligist SV GutsMuths Jena ganz anders vorgestellt. Am Sonnabend unterlagen sie beim Dritttletzten TSV Neubiberg/Ottobrunn mit 2:5. Dabei hatte sich die favorisierte Mannschaft aus Thüringen eigentlich einen Sieg bei den Münchnern vorgenommen.

„Es war leider nicht unsere beste Partie“, sagte Spieler Moritz Predel enttäuscht. „Auswärts laufen die Spiele immer mal anders, als geplant.“ Gleich in den ersten drei Doppel-Begegnungen – dem Damendoppel (Laura Adam/Maria Kuse) und den zwei Herrendoppeln (Julian Voigt/Pit Hofmann und Johann Höflitz/Predel) – wurde deutlich, dass es eine sehr schwere Aufgabe wird. Während die Damen noch knapp gewannen, unterlagen die sonst so sicheren Herren und Jena lag zurück. Nur Junioren-Nationalspielerin Kuse konnte im Dameneinzel einen weiteren Punkt für die Gäste holen. Das Mixed und die Herreneinzel gingen verloren. Der SV GutsMuths ist nach dieser Niederlage auf Rang sieben abgerutscht. (hz)

## Keine Pause für den SV GutsMuths

Badminton-Asse spielen in Berlin

Von Holger Zaumsegel

Jena. Obwohl in der 2. Badminton-Bundesliga an diesem Wochenende keine Begegnungen anstehen, sind die Spieler des SV GutsMuths Jena dennoch im Einsatz. Für Johann Höflitz, Pit Hofmann, Lennart Notni, Younes El-Hasan, Charlotte Mund und Moritz Predel führt der Weg nach Berlin. In der Hauptstadt nehmen sie am Yonex-Senior-Cup teil.

Derweil nimmt auch der Jenaer Nachwuchs (Altersklasse U 13 bis U 19) den Schläger in die Hand. Bei den südwestdeutschen Meisterschaften in Remagen (Rheinland-Pfalz) geht es um Startplätze für die deutsche Jugendmeisterschaft.

In der 2. Liga geht es für das Team dann erst am 10. und 11. November mit dem Heimspiel gegen den TV Marktheidenfeld und der Auswärtspartie beim SV Fun-Ball Dorteilweil weiter.

## GutsMuths siegt gegen Aufsteiger

Badminton: Zweiter Saisonsieg für Jena



JENA. Der SV GutsMuths Jena hat in der 2. Badminton-Bundesliga Staffel Süd seinen zweiten Saisonsieg eingefahren. Gegen den Aufsteiger TuS Getretsdorf gewannen die Saalestädter knapp mit 4:3.

Das erste Herrendoppel um Kapitän Julian Voigt und Neuzugang Pit Hofmann spielte überlegen und holte, genau wie im Anschluss das zweite Herrendoppel mit Johann Höflitz/ Moritz Predel, die ersten Punkte für das Konto der Jenaer. Im Damendoppel machten es Tabea Tirschmann und Laura Adam sehr spannend, mussten sich jedoch im Entscheidungssatz 10:12 geschlagen geben. Einen weiteren Punkt ließ Johann Höflitz im ersten Herreneinzel liegen. Die Topspielerin der Gäste, Jugendnationalspielerin Ann-Kathrin Spöri, ließ Laura Adam im Dameneinzel zwar kaum eine Chance, aber die restlichen Spiele (Mixed Voigt/Tirschmann und Einzel Hoffmann) blieben verdienterweise an der Saale.

Gestaunt hat auch der zweifache Junioren-Europameister im Rodeln, Max Langenhan, welcher sich über die rasante Geschwindigkeit beim Badminton sehr beeindruckt zeigte. Er drückt den Jenaern am kommenden Wochenende die Daumen, wenn diese beim SV Fischbach und dem 1. BC Bischmisheim II zwei Auswärtsspiele bestreiten müssen.

## Für jeden eine Medaille

Weimar. Auch in der höheren Altersklasse machten die U13er des SV GutsMuths Jena eine gute Figur. Bei den Thüringer Badmintonmeisterschaften U15 in Weimar ergatterte jeder Akteur des SV GutsMuths mindestens eine Medaille. Es war immer die Bronzene. Die gab es für Clara Gründel im Mädcheneinzel und gleich noch einmal im Doppel zusammen mit einer Erfurter Partnerin. Auch im Mixed an der Seite von Teamkamerad Benno Oßwald konnte sie bei der Siegerehrung auf die gleiche Stufe klettern. Benno Oßwald holte seine zweite Medaille im Doppel mit Florian Belke. Beide Herren kamen im Einzel auf Rang fünf. (rp)

## GutsMuths gewinnt beim Angstgegner

Badminton-Asse überzeugen

Von Holger Zaumsegel



JENA. Glücklicherweise saßen die Badminton-Asse

des SV GutsMuths Jena gestern Nachmittag im Auto auf der über fünfstündigen Rückfahrt aus dem Saarland. Zwar hatten sie das Spiel in der 2. Bundesliga gegen den 1. BC Saarbrücken-Bischmisheim II gerade mit 2:5 verloren. Doch der 4:3-Erfolg am Tag zuvor beim SV Fischbach, an dem man nun auch in der Tabelle vorbeizog, hob die Stimmung beträchtlich. „Zuletzt haben wir dort zu Regionalzeiten mal ein Unentschieden erreicht, danach nur noch verloren“, erzählt Moritz Predel.

Der Mannschaftskapitän war über den Sieg beim Angstgegner, der zwei Punkte einbrachte, hochzufrieden. Die Jenaer halten damit ihren Abstand auf die Abstiegsränge auf einem sehr beruhigenden Maß. Auch am Sonntag wäre ein Punkt drin gewesen, sagt Predel. Dafür hätte GutsMuths aber einen Mannschaftspunkt mehr holen müssen. „Schade, zwei Spiele haben wir sehr knapp verloren.“



JENA. Drei Partien, zwei Siege und eine Niederlage:

Die Badminton-Asse des SV GutsMuths Jena sind ordentlich in ihre zweite Saison nach dem Aufstieg in die 2. Bundesliga gestartet. Sicherlich auch dank der Fans zuhause, die die Saalestädter in den Heimspielen lautstark unterstützten.

Nun warten auf die Mannschaft um Kapitän Moritz Predel die ersten Auswärtshürden der Saison. Und die haben es in sich. Heute um 16 Uhr geht es gegen den SV Fischbach. Die Pfälzer sind mit den Jenaern aufgestiegen und seitdem eine Art Angstgegner, weil sich der SV GutsMuths stets schwer tat. Dennoch hofft das neuformierte Team mit den Zugängen Pit Hofmann, Laura Adam und Tabea Tirschmann diesmal auf Punkte. Noch anspruchsvoller ist das zweite Spiel an diesem Wochenende. Mit dem 1. BC Saarbrücken-Bischmisheim II geht es am morgigen Sonntag um 11 Uhr gegen den Staffelsieger des Vorjahres. (hz)